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Коммунистическая партия заявляет, что она и впредь со всей 
настойчивостью будет бороться за дальнейший мощный подъем 
всех отраслей социалистической промышленности, за решение 
главной экономической задачи С С С Р — догнать и перегнать круп
нейшие капиталистические страны по производству продукции на 
душу населения.

( И з  О бращ ен ия Ц ен т р а л ьн ого Ком ит ет а Ком м унист ической парт ии Совет ского С о ю за  ко всем и зб и р а т ел я м ).
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ОПЫТ ПЕРЕДОВИКОВ—  
ВСЕМ ТРУШЕНИИАМ СЕЛА

Опыт передовиков —  неисчер

паемый резерв увеличения произ

водства сельскохозяйственных про

дуктов, наше огромное богатство.

Можно привести много примеров, 

когда благодаря внедрению опыта 

передовиков колхозы и районы в 

целом значительно улучшили пока

затели той или иной отрасли хо

зяйства. В этом отношении заслу

живает внимания опыт Колпашев- 

ского района, колхозы которого в 

минувшем году заметно улучшили 

дело с продуктивностью птице

ферм. Колпашевский горком и гор

исполком сумели распространить 

опыт лучшей в области птичницы 

тов. Мариловой из колхоза имени 

Сталина, Колпашевского района. 

Они организовали экскурсии птич

ниц на ферму к тов. Мариловой, 

организовали там семинары. Тов. 

Манилова сама побывала в ряде 

колхозов своего района, она на 

практике учила колхозниц, как 

надо ухаживать за курами, доби

ваться повышения их продуктив

ности. Результат не замедлил ска

заться. За 1957 . год многие птич

ницы этого района —  тт. Лузина, 

Еазазоева. Лисицких, Заикина по

лучили по 100— 140 яиц на каж

дую несушку, а в целом по району 

производство яиц увеличилось в 

несколько раз, на каждую несушку 

получено по 86 яиц.

Больше внимания изучению п 

распространению передового опыта 

стали уделять в Асиновском, Ко- 

жевниковском, Бакчарском рай

онах. Но во многих районах, МТС 

внедрение в производство опыта 

передовиков поставлено плохо.

Возьмем Александровский район. 

Далеко за пределами Александров

ского района идет слава о замеча

тельном чабане колхоза «Путь к 

коммунизму» т. Литвиненко, кото

рый из года в год получает высЬ- 

кие приплоды ягнят. Райком пар

тии и райисполком ничего не сде- 

Аали, чтобы опыт тов. Литвиненко 

стал достоянием всех чабанов рай

она. В результате овцеводство в 

колхозах района развивается пло

хо, поголовье овец за последние 

годы сократилось в несколько раз.

В колхозах Кривошеинского рай

она организуются экскурсии на пе

редовые фермы, встречи передовых 

доярок с доярками отстающих кол

хозов и т. п. Но во многих случа

ях это не дает желаемого результа

та. И только потому, что партий

ные, советские органы, правления 

колхозов не подкрепляют намечен

ные после таких встреч планы ор

ганизаторской работой на местах.

Не проявляет необходимой ак

тивности. настойчивости во внедре

нии передового опыта областное 

управление сельского хозяйства.

В своем Обращении ко всем из

бирателям ЦК КПСС призывает 

славное колхозное крестьянство 

всемерно использовать резервы со

циалистического сельского хозяй

ства.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР 

считают главным, что должно нам 

обеспечить успешное решение по

ставленных задач, —  это умение 

сделать достижения передовых лю

дей, передовых колхозов, МТС, 

бригад достоянием всех колхозов

и МТС с тем, чтобы учить людей 

на новых Фактах достижений бо

лее интенсивному ведению всех 

отраслей сельского хозяйства, 

умение использовать сельскохозяй

ственную технику, с конкретным 

показом в том колхозе, той МТС, 

бригаде, опыт которых изучается, 

в чем именно заключается передо

вое и как оно достигнуто.

Работа партийных, советских, 

сельскохозяйственных органов дол

жна быть направлена на поддерж

ку всего нового, передового. Поче

му ценное, что накоплено в одном 

колхозе, не становится достоянием 

других? Все дело в слабости орга

низаторской работы. У  нас неред

ко партийные организации ограни

чивают свои задачи тем, что при

зывают подхватывать новое. А это

го мало. Надо не только призывать, 

но и организовывать поддержку 

нового.

Ценную инициативу проявила 

свинарка колхоза «Сибиряк», Бак- 

чарского района., тов. Кучугура. В 

своем письме к свинарке колхоза 

имени Мичурина, Колпашевского 

района, Наталье Прецер она предла

гает бороться не только за дости

жение высоких личных показате

лей, а и за то, чтобы вся ферма в 

целом работала хорошо. Вот, что 

она пишет в своем письме, кото

рое печатается в сегодняшнем но

мере нашей газеты: «Победителем 

будет считаться тот, кто не толь

ко сам получит наибольшее коли

чество поросят на свиноматку от 

закрепленной группы свиней, но 

поможет п другим свинаркам сви

нофермы получить наилучшие ре

зультаты. Я обещаю, что передам 

свой опыт другим свинаркам п вме

сте с ними в целом по колхозу в 

этом году получим не менее чем по 

25 поросят на свиноматку».

Почин Кучугуры  достоин всяче

ской поддержки.

Товарищи передовики сельского 

хозяйства! Долг каждого из вас —  

последовать примеру тов. Кучугуры, 

стараться передать свой опыт и 

знания своим товарищам, чтобы до

биться общего подъема. При этом 

условии мы сможем быстро поднять 

хозяйство отстающих колхозов, 

обеспечить выполнение намеченных 

планов по росту производства сель, 

скохозяйственной продукции.

Надо поставить дело так, чтобы 

опыт передовой бригады колхоза 

быстро стал достоянием всех 

бригад этого колхоза, опыт передо

вого колхоза —  достоянием всех 

колхозов района, а опыт передового 

района должен стать достоянием 

всех районов области. Надо глубоко 

изучать опыт передовиков.

Большую роль в этом, несомнен

но, сыграет областное совещание ра

ботников сельского хозяйства. Оно 

поможет глубже вскрыть резервы 

увеличения производства сельскохо

зяйственных продуктов, определить 

меры, как их лучше использовать.

Борьба за широкое внедрение в 

производство передового опыта —  

это борьба за дальнейший подъем 

сельскохозяйственного производ

ства, за дальнейшее укрепление 

нашей социалистической Отчизны.

От Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Союза

Центральный Комитет Коммунистической партии Советского Союза с 

глубоким прискорбием извещает о том, что 12 февраля в Париже 

скончался в возрасте 88 лет член Политбюро Центрального Комитета 

Французской коммунистической партии, политический директор газеты 

«Юманите», старейший депутат Национального собрания, выдающийся 

деятель французского и международного рабочего движения, неутоми

мый борец за укрепление дружбы между народами Франции и Совет

ского Союза товарищ Марсель Кашен.

Центральный Комитет Коммунистической 

партии Советского Союза.

200 Т Ы С Я Ч  С Т А Н Д А Р Т Н Ы Х  

Д О М О В

Промышленность страны изгото. 

t  отт в нынешнем году около 200 ты- 

*■ сяч стандартных домов и комплектов 

деталей домов. Это примерно на 30 

процентов больше, чем выпущено в 

■ 1957 году. Значительно увеличива

ют производство домов заводы Крас

ноярского, Пермского. Свердловского 

и других совнархозов.

Рост производства сборных домов 

f осуществляется в основном за счет 

реконструкции и расширения дейст

вующих предприятий. Уже в этом 

году должно быть реконструировано 

до 176 домостроительных заводов. В 

строй вводятся новые.цехи, участ

ки. Кроме того, в районах лесозаго- 

 ̂ товок Севера, Урала, Сибири наме

чается построить 33 новых лесо

пильных цеха.

Предприятия получают много но

вой техники —  паротурбинные 

электростанции, паровые котлы, ме

таллорежущие станки и т. д. Только 

одних деревообрабатывающих стан

ков выделяется несколько тысяч.

В отличие от прошлых лет стан

дартные дома намечено поставлять 

главным образом для продажи город

скому и сельскому населению. Чис

ло домов, поступающих на широкий 

рынок, увеличивается е двух про

центов в 1957 году до 80 процен- 

1тов в текущем году.
(ТАСС).

Регистрация кандидатов 
в депутаты Верховного 

Совета СССР

У знатного шахтера Н. Мамая

Окружными избирательными ко

миссиями по выборам в Верховный 

Совет СССР кандидатами в депутаты 

Верховного Совета Союза ССР заре

гистрированы:

Марченко И. Т „  секретарь Мо

сковского городского комитета пар

тии —  по Бауманскому избиратель

ному округу г. Москвы:

Блаженов В. Г., старший маши

нист паровозного депо станции Мо- 

сква-сортировочная —  по Дзержин. 

сколу избирательному округу г. Мо

сквы:

Капитонов И. В., секретарь Мо

сковского областного комитета 

КПСС —  по Серпуховскому избира

тельному округу Московской обла

сти;

Спиридонов И. В., секретарь Ле

нинградского обкома КПСС —  по 

Свердловскому избирательному окру

гу г. Ленинграда;

Тихонов Н. С., писатель —  по 

Дзержинскому избирательному окру

гу г. Ленинграда;

Смирнов Н. И., председатель ис

полкома Ленинградского городского 

Совета —  по Фрунзенскому избира

тельному округу г. Ленинграда;

Шитиков А. П., первый секретарь 

Хабаровского крайкома КПСС —  по 

Хабаровскому сельскому избиратель

ному округу;

Степанов С. А., председатель 

Свердловского Совнархоза —  по Се- 

ровскому избирательному округу;

Воротов Д. Н., машинист шагаю

щего экскаватора треста «Вахру- 

шевуголь» —  по Ераснотурьинскб- 

му избирательному округу. Сверд

ловской области;

Подгорный Н. В., секретарь ЦК 

КП Украины —  пб Киевскому— Мо

сковскому избирательному округу;

Палладин А. В., президент Ака

демии наук Украинской ССР —  но 

Полтавскому избирательному округу;

Тимошенко С. К„ командующий 

войсками Белорусского военного ок

руга —  по Калинковичскому изби

рательному округу Белоруссии;

Шумаускас М, Ю„ председатель

'Совета Министров Литовской ССР—  

по Каунасскому избирательному ок

ругу;
Бучинскас П. И„ председатель 

колхоза имени М. Мелышкайте Па- 

невежского района —  по Паневеж- 

скому избирательному округу Ли

товской ССР;

Иллиссон Л.-Ф. А. —  председа

тель Эстонского республиканского 

совета профсоюза —  по Пярнускому 

избирательному округу Эстонской 

ССР;

Москатов П. Г., председатель 

Центральной ревизионной комиссии 

КПСС —  по Ставропольскому изби

рательному округу;

Пеньковский В. А., командующий 

Дальневосточным военным округом

—  по Дальневосточному избира

тельному округу;

Бридько И. И., начальник участ

ка №  1 шахты №  5— 6 имени Ди

митрова —  по Артемовскому изби

рательному округу Украинской ССР;

Буркацкая Г. Е „ председатель 

колхоза «Радянська Укра1на» —  

по Черкасскому избирательному ок

ругу Украинской ССР;

Петраускене И. П„ ткачиха Кау

насской фабрики «Кауно аудиняй»

—  по Каунасскому Южному избира

тельному округу;

Мюрисеп А. А., председатель Со

вета Министров Эстонской ССР —  

по Хаансалускому избирательному 

округу;

Сабанов С. С., бригадир трактор

ной бригады —  по Дигорскому из

бирательному округу Северо-Осетин. 

ской АССР;

Игнатов Н. Г„ член Президиума 

ЦК КПСС, секретарь Центрального 

Комитета КПСС— по Горьковскому—  

Советскому избирательному округу.

Окружной избирательной комис. 

спей от Адыгейской автономной 

области кандидатом в депутаты 

Совета Национальностей Верховного 

Совета СССР зарегистрирован Бул

ганин Н. А., член Президиума 

ЦК КПСС, Председатель Совета Ми

нистров СССР —  по Майкопскому 

городскому избирательному округу.

(ТАСС).
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Краснодон. «На работу славную, на дела хорошие вышел в степь донецкую парень молодой...». Кто из шахтеров не знает этой песни? Именно так, как поется в этой песне, и сложилась жизнь знатного донецкого горняка Николая Мамая.

Пять лет назад приехал он в Донбасс из далекой кубанской деревни. Пять лет — срок небольшой. Но упорство и желание сегодня работать лучше, чем вчера, помогли ему быстро и хорошо овладеть сложной и трудной шахтерской професси

ей. Возглавив бригаду забойщиков шахты № 2 «Северная», он добился замечательных трудовых успехов. В прошлом году было решено, что каждый член бригады будет давать одну тонну угля сверх задания. При подведении итогов оказалось, что каждый из забойщиков выдавал не одну, а 1,4 тонны дополнительно к плану. Не останавливаясь на достигнутом, горняки решили в 1958 году сменные нормы перекрывать на 1,5 тонны.На той же шахте № 2 «Северная» у Н . Мамая появился «конкурент» — бригадир забойщиков П. Полыциков.На снимке: встреча двух бригадиров.— Двадцать пять вагонеток дали сверх задания! — говорит бригадир забойщиков П. Полыциков (сидит в центре). — Почти по две тонны на брата. Смотри, Николай, перегоним мы твою бригаду на этой неделе.— Ни пуха тебе, ни пера! — весело отвечает Мамай. — А  первенство постараемся не упустить. (Фотохроника Т А СС ).

?
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Свердловская область. На Ниж- ле-Тагнльском металлургическом комбинате ведутся большие работы по автоматизации прокатного рельсобалочного цеха с применением электронных счетно-решающих устройств.Внедрение автоматизации позволило увеличить производительность цеха на 5 процентов и дало возможность высвободить для других работ 58 человек, значительно облегчило условия труда.На снимке: наладчик группы автоматики В. Ф. Васюшкин (слева) и руководитель группы автоматики прокатных станов В. П. Чистов за регулировкой электронно-вычислительной ' машины.(Фотохроника ТА СС).П А М Я Т Н И К  Г Е Р О Я М
чиков закладкой памятника героям, 

павшим в боях за Краснодар. 

Состоялся многолюдный митинг.

КРАСНОДАР. 12 февраля. (ТАСС). 

Сегодня трудящиеся Краснодара от

метили 15-летие освобождения го

рода от немецко-фашистских захват.

В ответ на Обращение Ц К  
Коммунистической партии

Трудящиеся страны с огромным 

патриотическим подъемом встрети

ли Обращение Центрального Коми

тета Коммунистической партии 

СССР ко всем избирателям. Па 

предприятиях и стройках, в кол

хозах. совхозах и МТС агитаторы 

организуют коллективные читки 

этого важнейшего документа, про

водят беседы о всемирно-историче

ских успехах советского народа в 

строительстве социализма.

Горячо откликнулись на пред

выборное Обращение ПК КПСС гор

няки Ростовского экономического 

района.

—  Этот документ дошел до 

сердца каждого советского челове

ка, —  говорит бригадир комплекс

ной бригады шахты Л1! 2-Глу- 

бокая имени Артема комбината 

«Ростовуголь» В. А. Ерузин. —  Я, 

беспартийный шахтер, с радостью 

буду голосовать на предстоящих 

выборах за ленинскую политику 

нашей партии и правительства и 

отдам свой голос за кандидатов 

блока коммунистов и беспартийных. 

Ознакомившись с Обращением ЦК 

КПСС, хочется лучше работать, 

давать для растущего народного хо

зяйства нашей Родины больше де

шевого топлива.

В эти дни горняки умножают 

трудовые усилия для выполнения 

своего обязательства — 1 добыть ко 

дню выборов в Верховный Совет 

СССР сто тысяч тонн сверхплано

вого топлива. На шахте №  2- 

Глубокая имени Артема они дали с 

начала года сверх плана девять 

эшелонов топлива.

Предвыборное Обращение ЦК 

КПСС вызвало огромный трудовой 

энтузиазм у строителей Череповец

кого металлургического завода 

(Вологодская область). Оживленно 

сейчас на пусковом объекте — 1 мар

тене. Снуют автодрезины, подвозя

щие шамотный кирпич. Огнеупор- 

щики ведут кладку мартеновских 

печей. Повсюду лозунги: «Дадим 

Родине череповецкую сталь в апре

ле 1958 года!».

На призыв партии коллектив 

треста «Череповецметаллургстрой» 

решил настойчиво бороться за ввод 

в эксплуатацию уже в нынешнем

году первой очереди мартеновского 

цеха, четвертой коксовой батареи, 

оборудованной впервые в стране 

установкой «сухого тушения кок

са» и ряда других сроружений.

На промышленных предприяти

ях, в колхозах, МТС и совхозах 

Орловской области принимаются 

новые, повышенные обязательства. 

Передовые коллективы несут тру

довую вахту в честь выборов в 

Верховный Совет СССР. Слесарь 

Орловского машиностроительного 

завода имени Медведева А. Марков 

в своем выступлении на собрании 

рабочих говорил:

— 1 Коммунистическая партия 

призывает нас смелее вскрывать и 

приводить в действие имеющиеся 

резервы, само-отверженно бороться 

за осуществление новых грандиоз

ных планов развития промышлен

ности нашей Родины. Паша брига

да слесарей ежедневно выполняет 

до трех сменных норм и за один 

год восемь месяцев завершила свой 

план шестой пятилетки.

Поддерживая почин бригады до

нецких забойщиков Николая Ма

мая, мы вскрыли дополнительные 

резервы, которые помогут нам еще 

повысить производительность тру

да на 20— 25 процентов. Мы ре

шили за шестую пятилетку выпол

нить норму двух с половиной пяти

леток, и это достижимо.

Бригадир Северо-Осетинской 

сельхозартели «По заветам Ильи

ча», Орджоникидзевского района, 

тов. Кусей сказал:

— ■ Обращаясь к избирателям, 

Коммунистическая партия заявляет, 

что она и впредь будет с неослабе

вающей энергией поддерживать 

борьбу за дальнейший крутой 

подъем сельского хозяйства, за соз

дание обилия продовольствия для 

населения и сырья для легкой про

мышленности. Мы. хлеборобы, не 

пожалеем своих сил и знаний, что

бы приумножить свои трудовые 

успехи.

Собрания и беседы прошли в го

родах и селах Ростовской, Ярослав

ской. Московской и других областях 

страны. Выступления рабочих, кол

хозников и интеллигенции свиде

тельствуют о стремлении советских 

людей приумножить свои трудовые 

успехи, об их безграничной пре

данности водной Коммунистической 

партии.

(ТАСС).Единодушное одобрение политики партии
Трудящиеся Пышкино-Троицкого 

района горячо одобряют Обращение 

ЦК КПСС ко всем избирателям Со

ветского Союза.

С большим вниманием ознакомил

ся с Обращением ЦК КПСС коллек

тив Беляйекой судоверфи. Рабочие, 

инженерно-технические работники 

и служащие предприятия горячо 

одобряют Обращение ЦК КПСС к

избирателям. Они заявляют, что в 

день выборов все, как один, отда

дут свои голоса за кандидатов неру

шимого блока коммунистов и бес

партийных.

Обсуждение Обращения ПК КПСС 

проходит в коллективах Сергеев

ского льнозавода, Пышкинской и 

Сергеевской МТС, в колхозах, орга

низациях и учреждениях района.

О движении второго искусственного 

спутника Земли

На 6 часов утра 13 февраля вто

рой искусственный спутник совер

шил 1.453 оборота вокруг Земли.

В ясную погоду спутник можно 

будет наблюдать невооруженным

глазом перед восходом Солнца от 

46 до 63 градуса северной широты 

и от 42 до 64 градуса южной ши

роты.

(ТАСС).

ПОЧИН КОЛПЯШ ЕВЦЕВ ПОДХВАЧЕНБлагородный почин комсомольцев и молодежи г. Ко’лпа- шево, выехавших на постоянную работу в отстающий колхоз, нашел горячую поддержку в среде молодежи Бакчарского района. Первыми на него откликнулись комсомольцы Подольского лесопункта Бакчарского леспромхоза.Всего в колхоз решили выехать 22 человека.Вместе с комсомольцами едут со своими семьями коммунисты — электромеханик Федор Грибанов и рабочий Зиновий Пестрецов. В числе отъезжающих в колхоз и семья рабочего-лебедчика Михаила Толченникова.Наступил день отъезда. На лесопункт прибыли секретари райкома партии и райкома комсомола, председатель колхоза «Восход» тов. Круглов. В этот колхоз едут новоселы. Новоселы обступают тов. Круглова и просят рассказать им о колхозе, о том, где они будут жить и работать. Твв. Круглов обстоятельно отвечает на все интересующие молодежь вопросы.Колхоз «Восход» считается

Молодежь Подольского лесопункта Бакчарского 
леспромхоза выехала на работу в колхозэкономически слабым колхозом. Общий доход артели за 1957 год составил 560 тысяч рублей.— Людей не хватает, в этом все дело, а будут они, мы за год, за два увеличим наши богатства в несколько раз.Председатель приводит такой пример. В колхозе лежит около ста тонн льняной тресты. Если ее обработать, то только за льноволокно колхоз получит не менее миллиона рублей.— Вы согласны работать машинистом на льноагрега- те? — обращается тов. Круглов к механику Федору Грибанову.— Конечно. согласен, — отвечает он.Тов. Грибанов переселяется в колхоз со всем своим- хозяйством, и его интересует, где он будет жить. Председатель колхоза говорит, что для четырех семей, в том числе и для его семьи, приго

товлены отдельные дома с надворными постройками, молодежь будет жить пока в двух общежитиях. Тем, кто захочет строить свои дома, колхоз поможет лесом, деньгами, транспортом.Разбушевавшаяся накануне метель испортила дорогу, и автомашины за новоселами задержались в пути. Много времени заняла погрузка. Но вот все готово. Пора трогаться в путь. Начальник лесопункта тов. Ворошилов интересуется, все ли несемейные получили постельные принадлежности, кохорые вместе с полным комплектом зимней и летней спецодежды лесопункт помог приобрести отъезжающим.Старый рабочий Михаил Семенович Смирнов, проработавший на производстве полвека, обнимая сына, говорит ему:— Мой отцовский наказ тебе, сынок, работать честно,

добиваться, чтоб колхоз был богатым.— Постараемся, отец, — отвечает Анатолий.— Мы не посрамим чести рабочего класса, — говорит коммунист Зиновий Пестрецов.Все садятся в машины. Луч автомобильных фар вырывает из тьмы полощущийся на ветру алый стяг знамени районной комсомольской организации.Далеко растянулась автоколонна, в составе которой пять легковых и пять грузовых автомашин. Дорога переметена почти на всем протяжении. На помощь приходят высланные рабочими лесопункта тракторы.В пять часов утра машины подошли к поселку колхоза «Восход» — Сухому.Новоселов ждала теплая встреча. От имени всех членов артели семидесятишестилетний колхозник Петр Анисимович Зыбин преподнес приехавшим

в их колхоз рабочим хлеб-соль и пожелал успехов в общем деле — борьбе за подъем общественного хозяйства. Не забыли хозяева и о хорошем завтраке с дороги и, конечно, о пельменях.Вслед за тем все приехавшие были быстро на легковых машинах развезены по домам.Внимательно обошел комнаты' своего нового дома Федор Грибанов. В нем все подготовлено к приему новых хозяев, чисто, натоплена печка. Но хоть после долгой дороги ‘ и приятно посидеть в своей новой теплой квартире, Федору Грибанову и его жене не терпится осмотреть надворные постройки. Они тоже хорошие. Есть где разместить скотину. Даже баня есть.Поздно заснули новоселы. Завтра они начинают новую жизнь — жизнь колхозников, которые вместе со старыми членами аргели будут поднимать общественное хозяйство. Пожелаем им успехов в труде и счастья в личной жизни.
А . К У З И Н .с. Бакчар.

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



2 К Р А С Н О Е  З Н А М Я Пятница, 14 февраля 1958 г. JJ5 34 (10398)

В ДЕНЬ ВЫБОРОВ- 1 6  М АРТА-ОТДАДИМ  СВОИ ГОЛОСА 
ЗА КАНДИДАТОВ НЕРУШИМОГО БЛОКА КОММУНИСТОВ И БЕСПАРТИЙНЫХ

Кандидат в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР по Томскому городскому избирательному округу № 328Андрей Григорьевич САВИНЫХ
Кандидат в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР по Томскому сельскому избирательному округу № 329Василий Арсентьевич МОСКВИН

Кандидат в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР по Колпашевскому избирательному округу № 330Мария Афанасьевна ПЧЕЛЬНИКОВАА н д р е й  Г р и г о р ь е в и чС А В И Н Ы Х В а с и л и й  А р с е н т ь е в и чМ О С К В И Н М а р и я  А ф а н а с ь е в н а  П Ч Е Л Ь Н И К О В А
Андрей Григорьевич Савиных родился в 1888 году, в семье крестьянина Вят

ской губернии. Детство и юность псовел в старейшем сибирском городе Тобольске. 

Здесь он получил начальное и среднее образование.

Настойчивое желание овладеть знаниями и достойно послужить своему народу 

Привело Андрея Григорьевича в первый университетский город Сибири —  Томск. 

В 1913 году он становится студентом медицинского факультета Томского уни

верситета.

Успешно закончив университетский курс и получив медицинское звание лекаря,, 

в марте 1917 года Андрей Григорьевич Савиных был направлен на Кавказский 

фронт, где и прошел свою первую медицинскую практику.

После демобилизации из армии, в конце 1917 года, А. Г. Савиных некоторое 

время работал врачом больницы в Тобольске, а затем заведующим хирургическим 

отделением губернской земской больницы.

В мае 1919 года молодой врач направляется в научную командировку в госпи

тальную хирургическую клинику Томского университета. Здесь Андрей Григорьевич 

Прошел славный путь ученого —  от ординатора до действительного члена Акаде

мии медицинских наук СССР.

В 1931 году А. Г. Савиных был утвержден в звании профессора и заведующего 

кафедрой госпитальной хирургии Томского медицинского института.

За время своей врачебной и научной деятельности Андрей Григорьевич Савиных 

проявил себя неутомимым организатором советского здравоохранения, выдающимся 

ученым, умелым воспитателем медицинских кадров. Перу Андрея Григорьевича при

надлежит шестьдесят восемь научных работ.

Следуя славным традициям нашей советской науки, профессор А. Г. Савиных 

разработал и с успехом применил оригинальный метод радикального хирургиче

ского лечения рака. Этот дгетод тал блестящие результаты.

В годы Великой Отечественной войны Андрей Григорьевич принимал деятельное 

участие в работе эвакогоспиталей. ,

Деятельность Андрея Григорьевича, как ученого хирурга-новатора, высоко уц е 

нена партией и Советским правительством. В 1938 году ему присуждена ученая 

степень доктора медицинских наук, а в 1943 году присвоено почетное звание за

служенного деятеля науки РСФСР и присуждена Сталинская премия. В 1944 году 

Андрей Григорьевич был избран действительным членом Академии медицинских 

наук СССР,

А. Г. Савиных награжден орденами Ленина и Трудового Красного Знамени.

А. Г. Савиных ведет активную работу по подготовке научных кадров, многие его 

ученики защитили докторские и кандидатские диссертации.

Большую и напряженную научно-исследовательскую работу Андрей Григорьевич 

успешно сочетает с активной общественной деятельностью. Он является членом 

правления Всесоюзного общества хирургов, председателем Томского хирургического 

общества, членом Томского отделения Всесоюзного общества по распространению 

политических и научных знаний.

Трудящиеся города Томска трижды избирали Андрея Григорьевича Савиных де

путатом Верховнот' Совета СССР.

Коллективы Томского медицинского и политехнического институтов,' подшипни

кового завода и завода резиновой обуви на своих собраниях вновь выдвинули вер

ного сына Родины Андрея Григорьевича Савиных кандидатом в депутаты Сове

та Союза Верховного Совета СССР по Томскому городскому избирательному окру

гу №  328.

Окружная избирательная комиссия Томского городского избирательного округа 

зарегистрировала тов. А. Г. Савиных кандидатом в депутаты Совета Союза Верхов

ного Совета СССР по Томскому городскому избирательному округу №  328.

Товарищи избиратели!

В день выборов —  16 марта 1958 года —  отдадим свои голоса за достойного 

кандидата нерушимого блока коммунистов и беспартийных Андрея Григорьевича 

Савиных!

Василий Арсентьевич Москвин родился в 1910 году, в семье рабочего-каменщика 

Абаканского завода Хакасской автономной области, Красноярского края.

Окончив в 1922 году начальную школу, тов. Москвин четыре года работает воз

чиком угля на Абаканском железоделательном заводе, а затем продолжает прерван

ную учебу в Гурьевской семилетней школе. В 1929 году, когда в Кузбассе раз

вернулось строительство гиганта первой пятилетки —  Кузнецкого металлургическо

го комбината и для работы требовались грамотные инженерно-технические кадры, 

комсомол посылает Василия Арсентьевича на учебу в Кузнецкий металлургический 
техникум.

Здесь тов. Москвин получил специальность техника-металлурга. После окончания 

этого учебного заведения он, как одпн из лучших выпускников, был оставлен для 

работы в техникуме. Здесь тов. Москвин проработал пять лет. до 1937 года, сна

чала лаборантом, а затем преподавателем и заведующим'учебной частью.

В декабре 1932 года Василий Арсентьевич Москвин вступает в ряды Коммунисти

ческой партии.

Свою преподавательскую деятельность в техникуме он сочетает с общест

венно-политической работой в Сталинской городской партийной организации й про

являет себя как способный пропагандист и организатор.

С 1937 года Василий Арсентьевич Москвин —  на партийной работе, в аппарате 

Сталинского горкома партии, сначала инструктором, а затем заведующим отделом 

партийной пропаганды. В 1939 году он избирается вторым секретарем горкома 

партии, а с февраля 1940 года работает парторгом ЦК КПСС на Кузнецком метал

лургическом заводе имени П. В. Сталина.

В 1941 Году Василий Арсентьевич Москвин в качестве делегата от Сталинской 

городской партийной организации участвует в работе X V I I I  Всесоюзной партийной 
конференции.

В начале 1941 года тов Москвин избирается первым секретарем Сталинского гор

кома партии. На этом посту он проработал все годы Великой Отечественной войны.

Временная оккупация врагом Донецкого угольного бассейна потребовала от ме

таллургов Урала и Сибири увеличения добычи угля, производства металла. Под ру

ководством городской партийной организации кузнецкие металлурги и угольщики, 

машиностроители и железнодорожники успешно справились с этой задачей. Они 

внесли огромный вклад в дело победы советского народа над гитлеровской Герма

нией и империалистической Японией.

Василий Арсентьевич Москвин, находясь на посту первого секретаря горкома 

партии, сумел обеспечить неуклонное выполнение заданий Государственного Комите

та Обороны по наращиванию мощностей, увеличению производства металла для про

мышленности.

В 1946 году тов. Москвин избирается первым заместителем председателя Кемеров

ского Облисполкома, а через год —  председателем облисполкома.

В 1947 году Василий Арсентьевич избирается депутатом Верховного Совета 

РСФСР, а в 1950 и 1954 годах —  депутатом Верховного Совета СССР.

В 1950 году ЦК КПСС направляет тов. Москвина на учебу, после чего он рабо

тает в аппарате ЦК КПСС В декабре 1951 года Василий Арсентьевич Москвин из

бирается первым секретарем Томского обкома партии.

В октябре 1952 года и в феврале 1956 года тов. Москвин В. А. в качестве де

легата Томской областной партийной организации принимает участие в работе 

X IX  съезда ВКП(б) и XX  съезда КПСС, на которых он избирается членом Цент

рального Комитета Коммунистической партии Советского Союза.

На посту первого секретаря обкома КПСС тов. Москвин настойчиво борется за 

дальнейшее развитие хозяйства и культуры нашей области, проводит большую ра

боту по воспитанию кадров партийных, советских и хозяйственных работников, 

по мобилизации сил областной партийной организации и трудящихся области на 

успешное выполнение задач, поставленных Коммунистической партией и Советским 

правительством перед нашим народом.

Коммунистическая партия и Советское правительство высоко оценили заслуги 

Василия Арсентьевича Москвина, наградив его орденами Ленина, Трудового Красно

го Знамени, Отечественной войны первой степени, Кра-сной Звезды и «Знак почета».

Василий Арсентьевич Москвин —  верный сын народа и партии, отдающий 

все силы служению нашей великой Родине.

Колхозники колхоза имени Калинина, Кожевникойского района, механизаторы 

и специалисты сельского хозяйства Томской МТС Томского района, коллективы 

Асиновского лесоперевалочного и деревообрабатывающего комбината и Мого- 

чинского лесозавода выдвинули Василия Арсентьевича Москвина кандидатом в де

путаты Совета Союза Верховного Совета СССР по Томскому сельскому избиратель

ному округу IN?-329.

Окружная избирательная комиссия Томского сельского избирательного округа 

зарегистрировала тов. В. А. Москвина кандидатом в депутаты Совета Союза Вер

ховного Совета СССР по Томскому сельскому избирательному округу №  329.

Товарищи избиратели!

В день выборов в Вяоховный Совет СССР —  16 марта 1958 года —  отдадим 

свои голоса за достойного кандидата нерушимого блока коммунистов и беспартий

ных Василия Арсентьевича Москвина! ,

шария Афанасревна Пчельникова 19 лет трудится в колхозе «Прогресс», Молча

новского района. Здесь, в поселке Сарафановка, который входит в состав этой арте

ли, Она и родилась в 1923 году. В родном колхозе Мария Афанасьевна выросла до' 

одного из руководителей многоотраслевого коллективного хозяйства.

Окончив семилетнюю школу, в 1939 году Мария Афанасьевна пошла работать ря

довой колхозницей. К любому порученному делу она всегда относилась с душой, от

давая все силы на благо общественного хозяйства. Мария Афанасьевна упорно й на

стойчиво повышает свои агротехнические знания, овладевает передовыми методами 
труда. •

В 1946 году правление колхоза поручает комсомолке Пчельниковой важный уча
сток производства —  руководство полеводческой бригадой.

И правление не ошиблось. Тов. Пчельникова проявила себя хорошим организато

ром. Под ее руководством члены бригады из года в год улучшали агротехнику воз

делывания зерновых и других сельскохозяйственных культур и стали получать 
самые высокие урожай в колхозе «Прогресс».

В 19э4 году Мария Афанасьевна вступает в члены Коммунистической партии. 

Вместе со всеми коммунистами колхоза она повседневно борется за успешное пре

творение в жизнь решений партии и правительства ио крутому подъему сельского 

хозяйства, за организационное и экономическое укрепление а-ртели.

вод” ш бХ  т ч е Г ?  т Г г п ™ * 03* 00™  КОЛХОЗа <<11[Р0ГРесс» являлось животно- 
„ „ ‘ т почему в 1955 году по рекомендации партийной организации пРявле-
ие артели утвердило тов. Пчельникову заведующей фермами центрального поселка.

т в Т в с е ^ к о л и з н и к о в  t  7 ° М ¥ЧЯС1Ке С Чест1ю № 1>авДЬ1вает доверие коммуни- 

усилий Т  rm fv Г  Л '  3 3 13 Ра5(пы в этои Должности она приложила много
° У‘ 4 животноводческие фермы стали передовыми в районе Тов 

™ ™ кова УМ6Л° 0praHII3yet  социалистическое соревнование за повышение Ш>о- 

СК0Т3’ упорно добивается улучшения содержания и кормления живот
ных, повышения культуры работы на фермах.

Под руководством Марии Афанасьевны животноводческие фермы за короткое вое-

н о л уч е Т п е  i T o T *  УСПеХ° В- ЕсЛИ В 1955 году каждой 2 Х ы “  среднем бы о 
получено по 1.395 килограммов молока, то в 1957 году -  по 2.460 килограммов

За это же время значительно увеличилось поголовье коров, а валовое производство 

молока выросло в 3 раза. По итогам работы за 1957 год ферма молочного скота 
заняла первое место в Молчановском районе.

вн?мГпп’ / ° Т! РЬШИ руководит МаРия Афанасьевна, успешно справляются с зада
ниями по сдаче продуктов животноводства государству.

Высокие ^обязательства взяли работники молочно-товарной фермы и в этом году 

Доярки этои фермы обратились с призывом ко всем дояркам области развернуть 

соревнование за высокие надои молока. Они решили увеличить надои по сравнению 

с прошлым годом на 740 килограммов и получить по 3.200 килограммов молока от 
каждой коровы.

Тов. Пчельникова горячо поддерживает полезные предложения колхозников вся

чески поощряет их инициативу, умело организует выполнение принятых обя
зательств.

Мария Афанасьевна награждена медалями «За доблестный труд в Великой Оте

чественной воине 1941 1945 гг.» и «За освоение целинных земель».

Несмотря на большую загруженность в работе, коммунист тов. Пчельникова много 

внимания уделяет семье. Она мать троих детей-школьников, умело их воспитывает 
ее дети хорошо учатся. ’

Строгая j t  требовательная, когда речь идет об отношении к работе, к обществен

ному ^хозяйству, Мария Афанасьевна внимательна к людям, их запросам и нуждам.

К ней обращаются за советом и помощью не только члены артели «Прогресс» но 

нередко и  труженики других колхозов Молчановского района.

У  трудящихся она пользуется заслуженным авторитетом. Мария Афанасьевна 

неоднократно избиралась депутатом сельского и районного Советов. Высокое доверие 

ей оказывают коммунисты. Тов. Пчельникова —  член Молчановского райкома пар- 

тии и кандидат в члены Томского областного комитета КПСС.

Колхозники колхозов «Сибиряк», Бакчарского района, имени Ленина, Парабельейо. 

го района, механизаторы и специалисты сельского хозяйства Коломинской МТС 

Чаинского района и коллектив Колпашевского рыбокомбината выдвинули Марию 

^Афанасьевну Пчельникову кандидатом в депутаты Совета Союза Верховного Совета 
СССР по Колпашевскому избирательному округу 330,

Окружная избирательная комиссия зарегистрировала тов. М А. Пчельникову 

кандидатом в депутаты Совета Союза Верховного Совета СССР по Колпашевскому 
избирательному округу л* 330.

Товарищи избиратели!

В день выборов в Верховный Совет СССР —  16 марта 1958 года —  отдадим 

свои голоса за достойного нандидага блока коммунистов и беспартийных, труженицу 

колхозного производства Марию Афанасьевну Пчельникову!
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ВЫЗОВ ПРИНИМАЕМ, 
ПЕРВЕНСТВА НЕ УСТУПИМ!За стойловый период надоим по 2.000 килограммов молока на корову

Доярки колхоза «Прогресс», 
Молчановского района, обрати
лись с письмом ко всем дояр
кам нашей области с призы
вом организовать соревнование 
за высокие надои молока в 
1958 году. Инициаторов со

ревнования поддержали доярки 
колхоза «Победа», Кожевнн- 
ковского района. Они одобрили 
почин своих подруг и вызвали 
их на соревнование.

Сегодня мы печатаем ответ
ное письмо доярок колхоза 
«Прогресс».

Дорогие подруги!
Ваш вызов на социалистическое соревнование —  приятная новость 

для нас. Вы взяли очень хорошие обязательства —  в текущем году на

доить на корову не менее 3.250 килограммов молока с хорёшим содер

жанием жира, получить 160 центнеров молока на каждые 100 гектаров 

сельхозугодий, увеличить дойное стадо корой на 30 с лишним про

центов.
Обсудив ваше письмо, мы единодушно решили принять ваш вызов. 

Постараемся первенства не уступать!
Еще раз подсчитав свои возможности и резервы, мы нашли нужным 

изменить некоторые цифры в своем обязательстве. Сейчас большая часть 

нашего дойного стада находится на раздое. С каждым днем 'надои моло

ка на одну корову увеличиваются у всех доярок и в целом по ферме. 

Если, например, Анастасия Бессонова надаивала в январе по 7 8 ки

лограммов молока на корову за сутки, то в последние две недели она 

надаивает уже по 10— 11 килограммов. В январе надои молока на одну 

корову по ферме составил немногим больше двухсот килограммов. А вот 

в феврале наверняка получим по 30 0— 350 килограммов. Надеемся, 

что с каждым месяцем этот показатель будёт^ увеличиваться.

Таким образом, еслл раньше за период стойлового содержания мы рас

считывали получить от каждой коровы 1 .2 50— 1.400 килограммов мо

лока, то теперь Думаем надоить не менее 2.000 килограммов.

Вы правильно указываете, что самое серьезное внимание нужно обра

тить на увеличение поголовья коров. Нельзя считаться победителем в 

соревновании только по одному показателю — надою молока на корову. 

Победитель тот, кто достигнет высоких удоев с большим содержанием 

жира в молокр и вместе с тем будет иметь наибольшее количество ко

ров Поэтому мы решили увеличить дойное стадо на 35 процентов.

Нам нужно поближе узнать друг друга. Приглашаем вас посетить наш 

колхоз, нашу ферму, на месте посмотреть, как мы выполняем свои ооя-

затбльства. «
Впереди почти год напряженного труда, борьбы за первенство. Будем 

работать так, чтобы сдержать свое слово, выйти победителями в этом

СТ  БЕССОНОВА, М. ГОРБУНОВА, В. НИКОНЕННО, В. ПЛОТНО, М. ХРЯ. 

ПОВА, доярки, М. ПЧЕЛЬНИКОВА, заведующая молочнотоварной фор

мой колхоза «Прогресс», Молчанов ского района.

☆ ☆

Н аш  д о л г —п е р е д а т ь  
свой опыт д р у г и мО Т К Р Ы Т О Е  П И С Ь М ОМичурина, П. Прецерсвинарне колхоза имени Колпаш евского района, Н

Первым новость привез секретарь 

райкома. Перез час ее оживленно 

эбсуждали на молочно-товарной 

ферме и в правлении колхоза. Едва 

заведующая фермой Мария Пчель

никова успела закрыть за собой 

дверь коровника, как ее обступили 

доярки:

—  Мария Афанасьевна, верно, что 

за наше письмо, напечатанное в га

зете, откликнулись доярки колхоза 

гПобеда», Кожевниковокого района, 

j  что они вызывают нас на сорев- 

зование? —  спросила Вера Нико- 

зенко. —  Говорят, они взяли обя

зательство получить от каждой ко- 

зовы за год по 3.250 килограммов 

иолока и увеличить стадо коров на 

30 процентов.

—  Все правильно, девушки. Поч- 

ювая машина ушла в Молчаново, к 

вечеру доставят газеты, и тогда 

('знаем подробнее. Георгий Павло- 

зич приглашает завтра часов в 

двенадцать собраться и все обсу

дить. Согласны?
Когда поздно вечером Мария Афа- 

засьевна пришла с фермы домой, 

’азеты лежалц на столе. Не разле

заясь, взяла «Красное Знамя» и 

зразу же на первой странице уви

дела крупный заголовок —  «Наше 

збязательство: надоить в 1958 году 

де менее 3 250 килограммов моло

да на каждую корову».

Внимательно вдумываясь в каж

дое слово, прочитала письмо. Да, 

зичего не скажешь, хорошее обяза

тельство взяли побединские доярки. 

Зоревнйвание с ними будет нелег

ким.
На следующий день, за полчаса 

дй услйвленнйго времени, все дояр

ки собрались в правлений. И хотя 

каждая могла уже по памяти пере

сказать обязательство, все-таки по

просили секретаря партбюро Георгия 

Павловича Жданова прочитать его 

еще раз.

—  Большое дело мы начали, де

вушки, —  сказала заведующая фер

мой Мария Пчельникова, —  высту

дили инициаторами соревнования 

доярок области. Мы должны доби

ваться первенства. В минувшем го

ду потрудились хорошо, теперь 

дужно работать в несколько раз 

лучше.

Вот, Вера, ты надоила за год 

2.255 килограммов на каждую ко

рову. Неплохо, тем более, что пер

вый год работаешь на ферме. А 

ведь могла надоить больше, если бы 

почаще обращалась за советами к 

более опытным дояркам. Почему У 

Маши коровы дают 7 — 10 кило

граммов молока за сутки, а у тебя,

Вера, стали давать 6 — 7 кило

граммов? Причина простая: Маша 

строго соблюдает распорядок дня на 

ферме, а ты иногда нарушаешь его. 

Увеличивать надои приходится не

делями, а потерять можно за один 

день. В этом году на ферме созда

ны такие возможности, каких не 

было никогда раньше. И нам надо 

полностью их использовать.

Действительно, возможности нын

че для развития животноводства в 

колхозе значительно лучше. В 195Ь 

году для общественного скота было 

заготовлено 12.925 центнеров сена 

и 25 .800 центнеров силоса, корова 

получала в сутки всего по 4 кило

грамма сена и по 15 килограммов 

силоса. В прошлом году сена загото

вили 15.220 центнеров, а силоса 

39.661 центнер. В дневной рацион 

коров входит по 5 Килограммов кле

верного сена и почти столько же 

соломы. Дойные коровы получают 

по 25 килограммов питательного 

кукурузного силоса, а нетели —  по 

25 килограммов силоса из естест

венных трав. Кроме этого, на каж

дый надоенный литр молока выдает

ся по 150 граммов концентратов.

—  Пожалуй, верно будет, го

ворит старшая доярка Анастасия 

Федоровна Бессонова, —  если мы 

перейдем в основном на стойловое 

содержание коров. Летом нам надо 

обеспечить обильную зеленую под

кормку. Этого не решить без пра

вильной организации зеленого кон

вейера. Здесь большая надежда, 

Георгий Павлович, на вас. Нужно, 

чтобы ни партийное бюро, ни прав

ление не забывали о значении зеле

ного конвейера. Помните, как в 

прошлом году после голодных ве

сенних месяцев нас выручила зеле

ная подкормка. Скармливали скоту 

вначале озимую рожь, потом кле

вер, а затем овес с горохом первого 

и второго сроков посева. Только так 

и смогли поднять надои в августе 

до 300 килограммов молока на ко-

Dt,£ V- ОАЛ
В феврале мы получим по ol)U 

350 килограммов молока на корову, 

а в марте планируем по 400. К зе

леному конвейеру подойдем с непло

хими месячными надоями, а он по

может увеличить их еще больше.

Долго еще говорили доярки, и У 

всех была одна мысль —  немедлен

но устранить все, что мешает в ра

боте, настойчиво бороться за уве

личение надоев молока.
Успехов вам, инициаторы сорев

нования, и победы в этом нелегком, 

но почетном соревновании!
Б. СОФИЕНКО,

Дорогая Наталья Петровна!

В газете «Красное Знамя» я 

прочла ваш рассказ о работе. От 

души радуюсь вашим успехам. Я 

тоже свинарка и хорошо понимаю, 

что получить от каждой свиномат

ки в среднем по 27,7 поросенка —  

дело нелегкое.

В прошлом году я получила по 

24,2 поросенка на свиноматку. 

Это меньше вашего, но в 1958 го

ду постараюсь обогнать вас. Да

вайте сооевноваться. Я предлагаю 

такие условия: победителем будет 

считаться тот. кто не только сам 

получит наибольшее количество по

росят на свиноматку от закреплен

ной группы свиней, но поможет и 

другим свинаркам свинофермы по

лучить наилучшие результаты. Я 

обещаю, что передам свой опыт 

другим свинаркам и вместе с ни

ми в целом по колхозу в этом го

ду мы получим не менее чем по 

25 поросят на свиноматку.

Если каждая опытная свинарка 

поможет своим товарищам по рабо

те добиться таких же результатов, 

какие есть у  нее, то будет сдела

но большое дело. Именно на такие 

большие дела и призывают нас 

партия и правительство в своем 

Обращения к работникам сельского 

Хозяйства.

Расскажу о себе, о своей работе. 

В животноводстве работаю давно, 

а свинаркой —  четвертый год. В 

ноябре прошлого года бригада 

Строителей Ключевской МТС сдала 

нам в эксплуатацию новый, круг

лого типа, свинарник на 150 го

лов. Свинарник теплый, светлый,

СУХОЙ.
Круглый свинарник строится 

быстро, леса на него идет мало, 

стоит он дешево. Обогревается он 

за счет кормокухни, которая нахо-

*:гда

М . Кучугура.

дится в центре свинарника. Клет

ки в свинарнике идут в два кру

га. Б первом круге, что ближе к 

кухне, клетки для маток, во вто

ром —  для остальных свиней. Ес

ли будете строить новый свинар

ник, непременно стройте круглого 

гчпа.
Поросят я выращиваю в течение 

четырех месяцев. Вес одного поро

сенка при передаче в откормочную 

группу достигает 50 килограммов.

Первое кормление свиней прово

жу в 7 часов утра. В час дня 

подкармливаю животных силосом. 

Третий раз кормлю ' их в 5 часов 

вечера. Корма подготавливаю зара

нее.
Рацион взрослых свиней состоит 

из 2,5 килограмма овсяной муки, 

800  граммов картофеля, 4— 5 ки

лограммов силоса. Льняную мякину 

даем в неограниченном количестве.

Большое внимание уделяю под

готовке кормов к скармливанию. 

Тщательно промываю картофель, 

варю его и даю свиньям карто

фельную кашу. Овсяную муку и 

льняную мякину запариваю, затем 

перемешиваю, и этой густой мас

сы даю по полведра каждой 

свинье. Пою после того, как живот

ные поедят.

Особого ухода требуют малень

кие поросята. Подкармливать их на

чинаю с 20-дневного возраста. В 

рацион входит: 250 граммов овся

ной муки и столько же молока. Ов

сяную муку запариваю кипятком, 

через некоторое время отжимаю ее 

и раствор кипячу, помеигивая. По

лучается масса, подобная сметане, 

ее разбавляю цельным молоком и 

скармливаю поросятам.

Чтобы поросята были здоровыми 

и хорошо развивались, даю им ми

неральную подкормку (жженый 

уголь и кости) по 50— 7U граммов 

на голову. Мел и красную глину 

даю без ограничения.

Летом мы пасем свиней не менее 

8 часов в сутки. Утром и вечером 

подкармливаю их.

Мы применяем трехкратное по

крытие каждой' свиноматки разны

ми хряками. В результате каждая 

свиноматка приносит за один раз 

по 12— 15 поросят. Приплод, как 

правило, сохраняю полностью.

Мой труд хорошо окупается. В 

год я зарабатываю до 1.500 трудо

дней. Живу хорошо. В прошлом 

году купила себе дом.

Приезжайте к нам в гости, по

смотрите наш новый свинарник 

круглого типа, ознакомитесь е ра

ботой фермы.
М. К УЧУГУР А , 

свинарка колхоза «Сибиряк», 

Бакчарского района.

\

Свинарник колхоза «Сибиряк»,Бакчарского района.
Фото А . Кузина.М о е  обязательство: получить по 170 яиц на кури цу-н есуш ку

Экскурсия в передовое хозяйство

В колхозе «Северное сияние», 

Бакчарского района, недавно побы

вала делегация колхозников Кожев- 

никовского района. Колхозники 

тов. Кеда (колхоз «Россия»), тов. 

Аникин (колхоз Имени Ленина), 

механиЗатор Ювалинской МТС тов. 

Мазуров в течение нескольких дней 

знакомились с хозяйством колхоза 

«Северное сияние».

Особое внимание они обратили 

на применяемый там откорм свиней 

сухими кормами, систему оплаты 

труда, позволяющую стимулировать 

труд тех колхозников, которые по

стоянно участвуют в общественном 

производстве.

Поучительным для гостей ока

зался и опыт производственного и 

жилищно-бытового строительства в 

колхозе, благоустройства села 

Они осмотрели коровники, свинар

ник, детально ознакомились с льно

мочильным хозяйством колхоза. По

нравился им детский сад, работаю

щий в течение круглого года.

Механизатор гов. Мазуров ознако

мился с работой мастерских Гал- 

кинской МТС.

Опыт колхоза «Северное сия

ние» колхозники сельхозартелей 

Кожевнике вского района хотят

применить в своих хозяйствах.

Во многих колхозах нашего и 

других районов области птицеводче

ские фермы малочисленны, их про

дуктивность НйЗкаШ, и они прино

сят колхозу убыток.

Наша ферма тоже когда-то была 

убыточной, а как взялись за разви

тие птицеводства по-настоящему, И 

дело пошло по-другому.

На птицеферму я пришла три года 

назад. В 1956 году получила по 

75 яиц на Несушку —  работать 

еще тогда не умела. В начале 1957 

года узнала, что птичница тов. _Ма- 

риЛова из , Колпашевского района 

получила За 1956 год по 130 яиц 

на несушку. Я подумала: если она 

смогла этого добиться, почему я не 

могу?

И решила обязательно ее догнать.

Понятно, что работать надо было 

много, но меня это не пугало. Очень 

хорошо помог мне кустовой семи

нар птичниц, на котором обсуждал

ся опыт тов. Мариловой, которая на 

нем присутствовала. Она подробно 

рассказала нам, как добилась таких 

результатов, на практике показала, 

как надо ухаживать за курами.

Все приемы работы тов. Марй- 

ловой я решила применить у себя. 

Поговорила об этом в правлении 

колхоза. Там меня поддержали. Фер. 

ма была обеспечена нужными кор 

мами. Помещение птичника оборудо

вали всем необходимым. В нем сде

ланы горизонтальные наеесты на 

Шарнирах, на день опускающиеся в 

стенам. Этим увеличивается полез

ная площадь птичника. Куры днем 

находятся в постоянном движении, 

что положительно сказывается на их 

общем состоянии.

В достаточном количестве имеют, 

ся стандартные гнезда.

Главное, надо организовать пра

вильное кормление кур. Я скармли

ваю птице 14 видов кормов. Зерно 

задаю в 6 часов утра и в 7 часов 

вечера. В 3 часа дня кормлю птицу 

мешанкой.

! Приготовление этого «блюда» тре- 

I бует внимания и заботы. Приготов

ляй его так: ва.рта картофель по 

100 граммов на голову (весь расчет 

даю на одну голову). В размятый го

рячий картофель добавляю по 20 

граммов мучных кормов, 15 грам

мов утильного мяса, 7 граммов 

хвои, 7 граммов березовых листьев, 

по 5 граммов выщелоченной золы, 

по грамму рыбьего жира, по 5 грам

мов рыбной крошки, по 10 граммов 

дрожжеванных кормов и по 1 грам

му поваренной соли. Все это тща

тельно перемешиваю и скармливаю 

в теплом виде.

Из наблюдений убедилась, что 

теплая мешанка лучше поедается и 

в наших северных условиях способ

ствует повышению яйценоскости 

кур. Раз в день на каждую голову 

наливаю в поилки по 15— 20 грам

мов снятого молока. Чистая вода для 

птицы в поилках имеется круглые 

сутки. В отдельные кормушки на

сыпаю золу, измельченные кости, 

мёл, гравий, на гвоздиках вокруг 

стен подвешиваю пучки хорошего 

сена, веники. Эти корма куры клю

ют без ограничения. Корма для птиц 

приготовляю на кухне, где имеет

ся для этого весь необходимый ин

вентарь,

В прошлом году я сама отобрала 

2 тысячи цыплят на инкубаторно- 

птицеводческой станции. За неиме

нием цыплятника пришлось их вы

ращивать здесь же, во второй поло

вине птичника. Помещение предва

рительно продезинфицировала, раз

била его на клетки и в каждой раз. 

местила по 250 цыплят. Сразу же 

начала' кормить цыплят пшеном, ва

реными яйцами, снятым молоком, 

обеспечивала водой, давала измель

ченную крапиву.

До 10 дней кормила через каж

дые два часа, а потом через 3 ча

са. После двух месяцев стала посте

пенно переводить молодняк на четы, 

рехкратное кормление. Молодому ор 

ганизму важно дать больше белко

вых, витаминных и минеральных 

кормов. В них у  нас недостатка 

нет. Летом зеленый корм давала мо

лодняку тоже в мешанках. При 

обильном скармливании зеленых 

кормов у молодняка не наблюдается 

авитаминоза зимой, поддерживается 

хороший аппетит, и молодняк быст

ро растет. В шестимесячном возрасте 

курочки весили по полтора кило

грамма и уже в первых числах но

ября начали яйцекладку.

По примеру передовых птичниц, 

подстилку в птичнике не меняю, а 

по мере надобности добавляю новые 

слои соломы или сена. Сейчас на 

полу в птичнике образовалась по

душка в 70 сантиметров толщиной. 

Она лучше сохраняет тепло. Птицы 

на ней чувствуют себя хорошо.

Электрического света в птичнике 

нет. Для подсветки пользуюсь фона

рями «летучая мышь», тем самым 

удлиняю световой день до 15 часов. 

Это очень важно для повышения 

яйценоскости кур,

Свое слово я сдержала, получила 

по 135 яиц на неёушку за год. До

ход от фермы в 1956 году составил 

87 тысяч рублей. По т. Марилова в 

1957 году получила по 146 яиц на 

несушку. Ее успехам я очень рада. 

Она взяла обязательство получить в 

этом году по 160— 170 яиц на не

сушку. Я от нее не отстану, беру 

обязательство получить за год по 

170 яиц на несушку.

ЦК КПСС и Совет Министров Со

юза ССР в своем Обращении призы

вают нас увеличить производство 

мяса, молока, масла, шерсти, яиц. 

Особое внимание обращается на раз

витие птицеводства.

Правление нашего колхоза решило 

в 1958 году выстроить еще один 

птичник и взять из инкубаторной 

станции не менее четырех тысяч 

цыплят.

Возможности для успешного раз

вития птицеводства есть в каждом 

колхозе. Я призываю всех птичниц 

области добиваться высоких пока

зателей в работе.

Ф, АБДУЛЬМАНОВА, 

птичница колхоза имени XX парт- 

съезда, Кривошеинского района.

В ЧЕСТЬ ВЫБОРОВ 

В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР

'Л':

В дни соревнования в честь выборов в Верховный Совет 
С С С Р  на Томской трикотажной фабрике хорошо трудится мо
лодая работница Анна Битнер. Тов. Бнтнер выпускает первым 
сортом более 95 процентов продукции при задании 84 про
цента

—  В честь выборов я буду выполнять сменные нормы на 170 
процентов, — сказала Анна, включаясь в соревнование, и креп
ко держит свое слово.

На снимке: Анна Битнер.
Текст В. Новоселова.Фото Ю . Мацкевича.

П е р в ы е  и т о г иВстав на трудовую вахту в честь выборов в Верховный Совет С С С Р , локомотивные бригады паровозного депо станции Томск-П обязались перевезти к 16 марта в тяжеловесных поездах 350 тысяч тонн сверхплановых грузов. Работники цеха промывочного ремонта паровозов решили сократить простои машин на ремонтных канавах.6 . февраля местный комитет депо подвел первые итоги соревнования. Выполняя свои обязательства, машинисты, их помощники и кочегары провели в январе 290 большегрузных составов и перевезли более 142 тысяч тонн грузов сверх плана.Хороших успехов добились ремонтники. Коллектив цеха промывки, которым руководит мастер тов. Юдин, месячный план ремонта паровозов выполнил 28 января. Один локомотив был отремонтирован в счет февраля. Простой каждого паровоза в промывочном ремонте сокращен на 1,5 часа.Следуя примеру знатного донецкого забойщика Николая Мамая, каждый рабочий цеха стремится ежедневно перевыполнять свое производственное задание. Слесари комплексной бригады тт. Цедрик, Синченко, слесарь-автоматчик тов. Муран каждую свою сменную норму выполняют на 150— 160 процентов.Полезное дело начали комсомольцы. Секретарь комсо

мольской организации, старший слесарь Леонид Притчин и слесари Евгений Иванов и Николай Демин решили Экономить металл. Они заметили, что отдельные детали, которые по размерам не годились для установки на одном паровозе и раньше списывались в металлолом, могут использоваться на другом локомотиве. Используя такие детали, молодые рабочие сберегли в январе около 300 килограммов металла.Среди паровозных бригад первое место в соревновании завоевал коллектив паровоза старшего машиниста тов. Ро- дюкевича. Соревнуясь с тов. Свейковским, тов. Родюкевич и его напарники — машинисты тт. Кураленок и Смагин провели в прошлом месяце 18 тяжеловесов. сэкономили около 30 тонн угля.— Узнав о почине Героя Социалистического Труда Николая Мамая. — сказал тов. Родюкевич, . — мы решили за каждую поездку перевозить 550 тонн груза сверх нормы, экономить не менее 400 килограммов угля. Это помогло нам добиться первенства в соревновании.Успешно трудятся паровозники и в феврале. За 10 Дней перевезено 58 тысяч тонн сверхплановых грузов.
Е . С Т Е П А Н О В ,

С в о д к аоблсельхозуправления о ходе выполнения плана ремонта тракторов и комбайнов по МТС Томской области на 10 февраля 1958 года

За
ни

м
ае

м
ое

м
ес

то Наименование МТС

Отремонтировано тракторов 
в %к плану IV кв. 

1957 г. и I кв. 
1958 г.

Отремонтировано 
комбайнов 

в процентах к годовому плану

1 Молчановская 122,2 94,1
2 Вороновская ‘ 121,9 93,33 Митрофановская 112,9 68,7
4 Уртамская 113,7 45,4
5 Галкинская 100,0 92,1
6 Асиновская 100,0 54,6
7 Ключевская 102,6 32,1
8 Тунгусовская 113,6 21,2
9 Чилийская 92,1 40,0

10 Парбигская 95,2 25,0
11 Томская 96,7 20,8
12 Старицынская 100,0 12,5
13 Корниловская 100,0 7,1
14 ' Поросинская 91,8 22,7
15 Ювалинская 87,3 39,0
16 Пышкинская 97,1 12,5
17 Кривошеинская 82,9 40,0
18 Громышевская 82,3 39,2
19 Чаинская 70,9 48,3
20 Петропавловская 88,2 18,7
21 Рыбаловская 93,4 4,4
22 Сергеевская 78,1 33,3
23 Светлянская 88,0 14,2
24 Крыловская Л М С 87,6 —
25 Туганская 85,0 20,0
26 Высокоярская 75,8 26,3
27 Баткатская 92,0 1,7
28 Рождественская 61,2 36,6
29 Гусевская 91,6 2,0
30 Пудинская 93,7 —
31 Коломинская 85,3 6,3
32 Турунтаевская 75,0 14,6
33 Гынгазовская 91,6 —
34 Чердатская 80,0 2,9
35 Зырянская 70,5 1,5
36 ПарабельскаЯ 79,2 —
37 Красноярская 74,1 —*
38 Чажемтовская 58,3 —Проверка показала, что в рядё М ТС допускается низкое качество ремонта машин. Облсельхозуправление исключило из числа отремонтированных тракторов по Громышевской М ТС — 10, Рождественской — 10, ВысокоярСКОй — 11, Кривошеинской — 9, Чажёмтов- ской — 3, как негодных к работе,Р а с т е т  благосостояние

КОЖЕВНИКОВ!). (По телефону).

Хорошо потрудились колхозники 

сельхозартели, имени Калинина в 

прошедшем хозяйственном году. По

леводы и животноводы получили 

большие доходы. Они приобре

тают различные товары: костюмы, 

пальто, швейные машины, мото

циклы.

Только в Ювалинском сельпо с 

начала года продано 6 мотоциклов

марки ПЖ-49, Один из них купил 

бригадир тракторной бригады Юва

линской МТС тов. Макаров. Рабочий 

откормочного совхоза тов. Горев к у

пил ножную швейную машину. Жи. 

тель деревни Волкодаевка тов. Ста

родубцев заключил договор на про

дажу государству 5 тонн хлеба. Он 

решил приобрести легковой автомо

биль «Москвич».

М МАЛИНОВСКИЙ.
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К Р А С Н О Е  З Н А М Я Пятница, 14 февраля 1958 г. №  34 (10398)

ВФП протестует против 
бомбардировки французской 
авиацией тунисской деревниП Р А Г А . 12 февраля. (ТАСС). Здесь опубликована телеграмма секретариата Всемирной федерации профсоюзов всеобщему союзу тунисских трудящихся, в которой осуждается варварский налет французской авиации на тунисскую деревню.«От имени 92 миллионов своих членов, — говорится в телеграмме,— Всемирная федерация профсоюзов с негодованием протестует

против дикой бомбардировки Са- киег-Сиди-Юоеф. Мы склоняем свои головы перед новыми невинными жертвами французского колониализма в Северной Африке. Мы заверяем трудящихся и профсоюзы Туниса в нашей полной братской солидарности с их борьбой за сохранение и укрепление национального суверенитета Туниса».

О бщ егер м а н ск а я  к о н ф е р е н ц а я  
п р ед ст а ви т ел ен  п р оф сою зов  

р а б о ч и х  х и м и ч е с к о й  
п р о м ы ш л е н н о ст и

„Весь цивилизованный мир 
должен выразить свой протест"Варварская бомбардировка французскими самолетами тунисского мирного селения продолжает вызывать энергичные протесты мировой общественности и печати.По сообщениям французских газет, в Тунисе перед дворцом президента республики состоялась массовая демонстрация жителей столицы, организованная в знак протеста против бомбардировки французскими самолетами тунисской деревни Сакиет-Сиди-Юсеф. Демонстранты несши лозунги, требующие немедленного вывода всех французских войск из Туниса.Высший совет по делам молодежных организаций Египта обратился к молодежи всего мира с призывом выразить протест против бомбардировки туниссцого селения. Египетская молодежь, говорится в обращении, призывает молодежь всего мира «рука об руку бороться за освобождение Туниса и Алжира от остатков французского империализма».Председатель египетской конфедерации труда Анвар Салама обратился к тунисским профсоюзам с телеграммой, в которой египетская конфедерация труда «осуждает варварское нападение на мирных жителей Сакиет-Сиди-Юсефа». Телеграмму, в которой осуждается бомбардировка тунисского селения'

французскими самолетами, направила Всеарабская федерация арабских профсоюзов генеральному секретарю Организации Объединенных Наций Хаммаршельду.Индийская газета «Таймс оф Индиа» в передовой статье пишет, что «французские бомбардировщики нарушили территорию свободной страны и совершили на нее вооруженное нападение. Речь идет, • — подчеркивает газета, — не просто об отношениях между Францией и Тунисом, а о более крупном вопросе — об агрессии». «После варварских действий французов, — пишет газета «Нейшнл геральд», — присутствие этих войск в Тунисе становится совершенно нетерпимым». «Весь циви лизованный мир, — указывает другая индийская газета «Свадхи- ната», — должен немедленно выразить свой протест против нападения бомбардировщиков и истребителей французских империалистов на. тунисское селение. Ни в коем случае нельзя допустить, чтобы французский империализм создал новый Алжир».Газета «Хиндустан тайме» пишет, что цивилизованный мир, несомненно, осудит это варварское нападение на Тунис.

Б Е Р Л И Н , 12 февраля. (ТАСС). По сообщению берлинской демократической печати, в Галле на днях состоялась конференция представителей профсоюзов рабочих химической промышленности, входящих в объединение свободных немецких профсоюзов и в объединение профсоюзов Западной Германии. В резолюции, принятой профсоюзными деятелями из обоих германских государств, подчеркивается, что рабочие химической промышленности ГДР и Западной Германии должны в тесном единстве вести борьбу против милитаристской политики правительства Аденауэра. Участники конференции выступили за установление официальных контактов между руководствами профсоюзов рабочих химической промышленности, входящих в оба профобъединения.

В воззвании, принятом на конференции, ее участники призывают трудящиеся всей Германии еще энергичнее добиваться прекращения подготовки атомной войны, проводимой правящими кругами Ф РГ. Они выступают за создание в Европе безатомной зоны и приветствуют предложение правительства ГД Р о проведении общегерманского всенародного опроса относительно участия всей Германии в этой зоне.Решено провести в этом году общегерманскую конференцию рабочих химической промышленности, целью которой должно быть объединение усилий рабочих этой отрасли промышленности в борьбе за прочный мир, за удовлетворение социальных и экономических требований западногерманских рабочих.

Навстречу 40-летию Советской Армии

За создание безатомной зонЫ в Европе

13 февраля. (ТАСС).
Протесты ео Франции против варварской 

бомбардировки Сакиет-Сиди-ЮсефаП А Р И Ж , 12 февраля. (ТАСС). Рабочие и служащие завода «Сакс-би» в Крей (департамент Уаза) провели вчера 30-минутную забастовку и митинг в знак протеста против варварской бомбардировки французскими самолетами тунисского селения Сакиет- Сиди-Юсеф, в поддержку требования о немедленном прекращении войны в Алжире. На митинге была принята резолюция протеста против провокаций колонизаторов, которая была затем направлена членам парламента, избранным от департамента Уаза.Газета «Юманите» сообщает, что свой протест против бомбардировки Сакиет-Сиди-Юсефа выразили также работники коммунальных предприятий Жантийи и рабочие предприятий Курбевуа, которые направили вчера свои делегации в Национальное собрание.Газета «Либерасьон» опубликовала заявление Национального

совета мира Франции, в котором указывается, что «бомбардировка Сакиет-Сиди-Юсефа вызвала возмущение общественности во Франции и во всем мире». В заявлении подчеркивается, что «французское правительство несет полную ответственность за этот ничем не оправданный акт, который компрометирует отношения Франции со всеми государствами Северной Африки».Газета сообщает также, что организация «Центр информации и координации действий в защиту свободы и мира» после своего собрания, посвященного вопросу, «как прекратить войну в Алжире», осудила действия французских войск в Тунисе. Участники собрания выразили протест против «варварского акта французской авиации, бомбардировавшей Сакиет-Сиди-Юсеф», и потребовали «немедленно направить в Тунис специальную комиссию О ОН ».

Л О Н ДО Н , 12 февраля. (ТАСС). Член парламента лейборист Уорби потребовал сегодня в палате общин, чтобы английское правительство, наконец, высказало свою точку зрения на предложение Польской Народной Республики о создании в Европе зоны, свободной от атомного оружия. Уорби напомнил, что как советское, так и польское правительства заявили о своей готовности принять участие в рассмотрении и осуществлении

эффективной системы контроля в указанной зоне, и призвал английское правительство заняться этим вопросом и немедленно «дать ему ход».Отвечая на запрос Уорби, государственный министр по иностранным делам Нобл сказал, что это предложение «все еще изучается» английским правительством совместно с правительствами других стран — членов Североатлантиче ского блока.
Прекратить полеты над Японией американеких 

самолетов с атомными бомбамиТОКИ О. 12 февраля. (ТАСС). Премьер-министр Японии Киси, отвечая на запросы депутатов в парламенте о том, может ли правительство запретить' полеты над территорией страны американских самолетов с атомными бомбами, заявил вчера в парламенте, что по японо-американским соглашениям Япония не имеет основания протестовать против подобных полетов американских самолетов.Это заявление премьер-министра вызвало тревогу и возмущение японской общественности. Выражая в связи с этим заявлением беспокойство, газета «Майници» пишет сегодня. «А  что если с самолетом, на борту которого находится ядерное оружие, случится авария? Это очень серьезный воп

рос... мы не можем спокойно пройти мимо подобного факта».Компартия, сказал первый секретарь ЦК Коммунистической партии Японии Носака, вместе с японским народом выражает гневное возмущение по поводу заявления Киси о том, что «Япония не может запретить такие полеты».Председатель Японского комитета мира Иоситаро Хирано сказал, что последнее заявление Киси противоречит не только воле и желанию всего японского народа, выступающего против размещения на своей земле ядерного оружия, но и прежним заявлениям Киси, в которых он утверждал, что он против ввоза атомного оружия в Япо нию.

ские укрепления у Берлина. За боевые заслу-. ги правительство наградило Аркадия Петровича Харлова орденами Красного Знамени, Красной Звезды и медалями.Когда отгремела война, военный летчик А . П. Харлов стал перевозить мирные грузы. Более семи лет летает Аркадий Петрович по трассам Томской области.Опытный летчик всегда тщательно готовится к каждому вылету. Вот почему у Харлова никогда не бывает даже малейших задержек. Молодые пилоты Колпашевско- . го аэропорта внима- ;...Диспетчер Колпа- шевского аэропорта объявляет по селектору:— Внимание! Самолет «54-96» идет на посадку. Командир — Аркадий Петрович Харлов.Помолчав, диспетчер добавляет:— Сегодняшним рейсом летчик Харлов завершает налет миллиона километров. Поздравляем его с этим большим событием.Через несколько минут самолет «АН-2» подруливает к стоянке. Аркадий Петрович спускается на землю. Его

окружают товарищи по работе, жмут руки.— Вот уж не ожидал. — говорит он. — А  я как-то из виду упустил, что сегодня заканчиваю налет миллиона километров. Спасибо.— В 1934 году, — рассказал летчик, — впервые сел я на планер. А  тот, кто хоть раз побывал в воздухе и почувствовал себя «крылатым», никогда не уйдет из авиации. Вскоре я уже водил самолет «ПО-2».1941 год застал Аркадия Петровича в Одессе. В то время он был летчиком-истреби-

телем. В первые годы Великой Отечественной войны А . П. Харлов передавал свои знания и мастерство молодым пилотам - истребителям. Немало его учеников геройски сражались на фронтах войны. Вскоре и сам он уехал на фронт, служил в воздушных частях Второго Белорусского фронта.Более 50 боевых вылетов сделал тов. Харлов на штурмовике «ИЛ-2». Водил свою боевую машину по военным трассам . под Штеттином, Кенигсбергом, бомбил фашист-

тельно прислушиваются к советам Аркадия Петровича....Утро. На взлетном поле аэропорта слышен рокот самолетов. На старт выруливает машина «54-96». Легко оторвавшись от земли, самолет ложится на курс. Машину ведет летчик-миллионер Аркадий Петрович Харлов.Счастливого пути!На снимке: летчик А . П. Харлов (слева) возвратился из полета. Товарищи поздравляют его с налетанным миллионом километров.Текст и фото <
П . Колотовкнна. ,

М О С К Б Л -В Л Я Д И В О СТ О К  
НЯ „ТУ-104“

Открытие регулярного воздушного сообщения
12 февраля днем, в 2 часа 10 

минут, с Внуковского аэродрома 

поднялся пассажирский реактив

ный самолет «ТУ-104». Он взял 

курс на Владивосток.

Этим рейсом открылось регуляр

ное воздушное сообщение на само

летах «ТУ-104» по линии Моск

ва —  Владивосток. В первый по

лет по новой линии самолет повел 

командир корабля Е. И. Иванов.

Самолет совершит до Владиво

стока три посадки —  в Омске, 

Иркутске и Хабаровске. Продолжи

тельность полета вместе со стоян

ками будет около 11 часов. На бор

ту самолета находятся 55 пасса

жиров.

В феврале —  марте самолет 

«ТУ-104» будет совершать рейсы 

между Москвой и Владивостоком 

один раз в четыре дня.

(ТАСС).

К о м м ю н и к е  ст а т с-секр ет ор н ат а  
п о и н о ст р а н н ы м  дел а м  Туниса,П А Р И Ж , 12 февраля. (ТАСС). По сообщению агентства Франс Пресс из Туниса, статс-секретариат по иностранным делам Туниса опубликовал вчера коммюнике, в котором говорится' «В связи с неоднократными актами агрессии со стороны французской армии, в ча

стности, в связи с бомбардировкой Сакиет-Сиди-Юсефа, тунисское правительство решило поставить Совет Безопасности в известность относительно создавшегося положения, которое ставит под угрозу мир во всем мире и международную безопасность».„Жители Сакиет-Сиди-Юсефа были >иты американскими пулями“y 6 iР А Н Г У Н , 12 февраля. (ТАСС). Газета «Нью тайме оф Бирма» в передовой статье сегодня резко осуждает французское правительство за бомбардировку тунисского селения Сакиет-Сиди-Юсеф.Убийство невинных тунисских граждан, в том числе многих женщин и детей, пишет газета, является «преднамеренными репрессиями» французского военного командования.Несмотря на крах колониальной политики Франции в Индо-Китае, Марокко и Тунисе, отмечает газе-
# - ------ = =--------- -

В Афинах открыта выставка советской графики, организованная 
Министерством культуры С С С Р  совместно с Греко-Советским обще
ством.

Экспонировано 240 работ советских графиков. Греческая 
венность проявляет большой интерес к выставке.

На снимке: в день открытия.

общест-
(Фотохроника ТАСС).

ПРОИСШЕСТВИЕ

Любители легкой наживы 
арестованыТрудящиеся жаловались, что в магазине Томского горпищеторга № 1 7 ,  по переулку Садовому, цены намного выше, чем в других магазинах.На это обратили внимание работники Кировского отделения милиции. Тщательным расследованием установлено, что заведующая магазином 3. В. Коровина и продавец Г. П. Баянова, систематически обманывали покупателей.2 января в магазине проводилась переоценка товаров.: Воспользовавшись отсутствием контроля со стороны горпищеторга, в сговоре с двумя другими продавцами — Е. Г . Якимовой и А . М.

Ликуновой, преступники скрыли от переоценки чарть водки и вина, «заработав» на этой операции 4 с половиной тысячи рублей.В январе Коровина купила у грузчика ликеро-водочного завода 550 пробок и 4 килограмма белого сургуча. С  этим «инвентарем» она приступила к весьма несложной химической операции. Водка из пол-литровых бутылок отливалась, а затем в посуду доливали воду, закрывали пробкой и запечатывали сургучом.Сотрудники милиции поймали Коровину с поличным.Преступники арестованы.
И. С О Б Я Н И Н .

П О ГО Д АПо сообщению Томского гидрометеорологического бюро, по области 14 февраля ожидается малооблачная, без осадков,. погода, ветер северо-западный, 3 — 7 метров в секунду, температура воздуха по северным районам 27— 32, по остальным — 17— 22 градуса мо

роза.15— 16 февраля малооблачная погода, без осадков, ветер слабый, температура воздуха ночью 25— 30 градусов мороза, ' по северным районам — местами до 35, днем — 17— 22 градуса мороза.

Благородный
поступок

военнослужащего
Андрианова

Это было недавно. Поздно ночью 

с задания возвращался военнослу

жащий комсомолец Андрианов. Под

ходя к реке Томь, он услышал крик.

Тов. Андрианов побежал на го

лос. Он увидел, что недалеко от 

берега в полынье барахтается че

ловек. Комсомолец бросился на по

мощь.

Нелегко было вытащить утопа

ющего. Е счастью, Андрианов уви

дел доску на краю полыньи, с по

мощью ее добрался до утопающего 

и вытащил его.

Андрианов и спасенный им че

ловек обледенели на тридцатигра

дусном морозе. Тов. Андрианов по

нес на руках потерявшего сознание 

человека. Вскоре на его призыв о 

помощи подошли люди. Они доста

вили обоих в теплое помещение, 

оказали первую помощь, а затем 

вызвали врача. ,

Неизвестным оказался слесарь 

Н. Н. Смоленский. На днях ои вы

писался из больницы и сердечно 

поблагодарил Андрианова за спа

сение жизни.

Командование объявило тов. 

Андрианову благодарность.

А. КОВАЛЕНКО.

ИЗВЕЩЕНИЕ14 февраля, в 7 часов вечера, в Томском горкоме К П С С  для партийного и советского актива состоится лекция на тему: «Произведение В. И, Ленина «Детская болезнь «левизны» в коммунизме». Лектор ГК К П С С  т. Нечух- рин Н. П.

в

та, Франция тем не менее продол жает колониальные репрессии Алжире.Газета подчеркивает, что при1 бомбардировке были использова., ны американское вооружение и самолеты. «Люди, погибшие в Са- киет-Сиди-Юсефе, — пишет газе-: та, — были убиты американски^ ми пулями».Газета «Бирман» в передовой статье называет бомбардировку тунисского селения «жестоким и бесчеловечным актом» французских колонизаторов.
Иркутская область. Илимская 

сайга славится обилием про
мысловых зверей и птиц. В 
конце прошлого года бригада 
охотников заготовительной кон
торы Нижне-Илимского райпо
требсоюза, возглавляемая Алек
сандром Николаевичем Чупро- 
вым, освоила новый охотничий 
участок. Недавно бригада вер 
нулась из тайги с богатой добы 
чей: на счету охотников боль
шое количество соболей, белок, 
ондатр.

На снимке: вернувшийся из 
тайги А . Н . Чупров встретился 
с сыном Сережей.(Фотохроника ТАСС).

Т Е А Т Р

Томский драматический театр 
имени В. П. Чкалова.

14 февраля — «После разлу
ки».15 февраля — «Горе от ума».16 февраля, днем — «После

разлуки», вечером— «После раз
луки».Начало спектаклей: дневного — в 12 часов дня, вечерних — в 8 часов вечера.

Редактор В. А . К У З Ь М И Ч Е В .

К И Н О

Кинотеатр имени М . Горького,14 февраля — новый художественный фильм «Цель его жизни». Сеансы: 9-10, 11, 12-50, 2-40, 4-30, 6-20, 8-10, 10.Зал кинохроники14 февраля — кинокрмедия «Девушка с коробкой». Сеансы 9 10 40 12-20, 2. 3-40, 5-20.7 8 40, 10 20.
Кинотеатр имени И. Черных14 февраля. Большой зал — 

«Цель его жизни». Сеансы: 9, 10-45, 12-30, 2-15, 4, 5-45, 7-30, 9-15, 11. Малый 8ал — «Мост 
Ватерлоо». Сеансы: 10, 12-05,2-10, 4-15, 6-20, 8-25, 10-30.

Клуб имени Сталина.
14 февраля — «Дорогой ценой». Сеансы: 3. 4-50.

Магазин подписных изданий (г. Томск, переулок Батенько- ва, 5) вручает подписчикам очередные тома следующих изданий: Собрание сочинений Ч. Диккенса — 3-й том.Собрание сочинений А . Куприна — 1-й и 2-й тома.Собрание сочинений Гарина-Михайловского — 3-й том Собрание сочинений А . Караваевой — 3-й и 4-й тома.'. Собрание сочинений А . Макаренко — 4-й том Собрание сочинений Ф. Шиллера — 7-й том (в погашение задатка).
Большая Советская Энциклопедия — 50-й том, « С С С Р » . 
Директивы К П С С  и Советского правительства по хозяйствен

ным вопросам 1917— 1957 года — 1-й и 2-й тома.
Документы внешней политики С С С Р  — 1-й том 
История войны на Тихом океане — 1-й том 
Нюрнбергский процесс — 1-й том.Продолжается подписка на педагогические сочинения И . К. Крупской в 10 томах. Цена тома 14 рублей. При подписке вручается первый том.Подписка принимается всеми книжными магазинами Книготорга и потребительской кооперации.

Орсу Томского лесоперевалочного комбината требуются: бухгал
теры, продавцы и заведующие 
складами.Обращаться; г. Томок, поселок Черемошники, конечная остановка автобуса № 2. 2 — 1Томскому дрожжевому заводу требуется главный инженер.Обращаться: г. Томск, Коммунистический проспект, 110.

2 — 2

Городскому комитету по физи
ческой культуре и.спорту требует
ся бухгалтер.

Обращаться: г. Томск, проспект 
имени Ленина, 38, горисполком, 
комната, 4. 2 — 2

Томской комплексной экспедиции для работы в районах области требуются: буровые мастера, 
буровые рабочие, трактористы, 
хозяйственные рабочие, плотники 
и проходчики шурфов.Обращаться: г. Томск, улица Татарская. 22. отдел кадров.Управлению карьерами требуются на постоянную и временную работу рабочие (мужчины и женщины).Оплата труда сдельная.Обращаться: г. Томск, переулок Ватенькова. 3, 2-й этаж, комната 18. 5 - 2Редакции газеты «Красное Ж нами» требуется рабочий-кладовщик.Обращаться: г. Томск, проспект имени Ленина, 13, 2-й этаж, комната №  13.

Томской автомобильной школе требуются преподаватели по авто
мобильному делу с высшим специальным образованием.Здесь же продается каменный 
уголь для топки с дутьем.Обращаться: г. Томск, улица Розы Люксембург, 34, телефон 30-95.Обь - Иртышской экспедиции С Н И И ГГ И М С  требуются: инже
нер-механик и механик по экс
плуатации и ремонту плавсредств.Обращаться: г Томск, переулок Нахановича, 8. 2 — 1

Томскому обозостроительному заводу требуются: подеревщики, 
ученики-станочники, подсобные ра
бочие.

Обращаться: г. Томск, улица
Белозерская, 24. 2 — 1

Томскому заводу резиновой обуви требуются: инженеры-конст
рукторы, технологи и химики на переквалификацию.Обращаться: г. Томск, Коммунистический проспект, 7, отдел кадров. 3 — 1Томскому заводу «Сибэлектро- мотор» для работы в специальном конструкторском бюро и лаборатории требуются на постоянную работу: инженеры-конструкторы, ин
женеры-электромеханики, инжене
ры-технологи по механической об
работке металлов, штамповке, ли
тейному производству, обмоточно
изоляционным работам, инженеры 
по автоматизации и механизации 
производственных процессов, ин
женеры-конструкторы в отдел 
главного механика.Обращаться: г. Томск, проспект имени Кирова, 58. 3 — 1

Коллектив Томской облает, ной плановой комиссии с глубоким прискорбием извещает о смерти начальника отдела капитального строительства обл. плана
Т И М О Ф Е Е В А  

Виктора Федоровича,последовавшей после тяжелой и продолжительной болез. ни.Вынос тела состоится 15 февраля, в 2 часа дня, из квартиры покойного (г, Томск, ули. ца Ремесленная, 5).

Гр-ка Сахарова Маргарита Николаевна, проживающая в г. Томске, улица М. Горького, 28. кв. 6, возбуждает дело о расторжении брака с гр-ном Сахаровым Владимиром Константиновичем.Дело подлежит рассмотрению в областном суде г. Томска.

Гр-ка Пронгасова Галина Федоровна, проживающая в г. Томске, улица Студенческая, 29, кв. 6, возбуждает дело о расторжении брака с гр-ном Пронгасовым Михаилом Филипповичем, проживающим в Томской области, Шегарский район, село Мельникове).Дело подлежит рассмотрению в народном суде 3-го участка Кировского района г. Томска.
Гр-н Новичков Анатолий Иванович, проживающий в г Томске, переулок Заводской, 8, кв. 2, возбуждает дело о расторжении брака с гр-кой Новичковой Валентиной Степановной, проживающей в гор. Томске, улица Челюскинцев, 7.Дело подлежит рассмотрению в народном суде 2-го участка Куйбышевского района г. Томска.

Адрес редакции: гор. Томск, проси, им. Ленина, 13, телефоны: для
партийной жизни —  37.77 и 42.44, пропаганды —  47-45, вузов, школ и культуры „42.46, сельского хозяйства —  37.39, промышленного — 37.75, отдела писем — 37-38 и 31.47", отдела информации

К300574

справок (круглые сутки) — 42.42, редактора — 37.37, заместителя редактора — 51.75,
, промышленного — 37.7

—  52.23, бухгалтерии и отдела объявлений — 37-36, директора типографии — 37.72. 
г. Томск, типография № 2 «Красное Знамя».

ответ. секретаря —  31-19, секретариата — 42.40, отделов: 
51-61, зам. зав. издательством
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